

Niedersachsen

Neue Lern-Software für Juristen

[08.02.2019] Über die Lern-Software ELAN-REF können Rechtsreferendare in Niedersachsen ihre Kenntnisse im Zivil- und Strafrecht sowie neuerdings auch im Verwaltungsprozessrecht multimedial erweitern.

Seit dem Jahr 2016 können niedersächsische Rechtsreferendare das E-Learning-Programm ELAN-REF (Elektronisches Lernen – Ausbildung im Netzwerk) nutzen ([wir berichteten](#)). Wie das niedersächsische Justizministerium mitteilt, hilft ihnen die Lösung dabei, ihre Kenntnisse im Zivil- und Strafrecht multimedial und interaktiv zu erweitern. Jetzt sei die Lern-Software um einen weiteren Themenkomplex ergänzt worden, womit sich auch das Verwaltungsprozessrecht praxisorientiert mit modernster Didaktik kennenlernen und vertiefen lässt. ELAN-REF stehe den Referendaren in Niedersachsen kostenlos zur Verfügung. Die Zugangsdaten erhalten sie noch vor Beginn des Referendariats. Das elektronische Lernangebot soll weiter ausgebaut werden, kündigt das Ministerium an. Das in einem Länderverbund betriebene ELAN-REF soll mit „e-Justice und Referendariat“ ein viertes Modul erhalten.

(ve)

Stichwörter: E-Justiz, E-Learning, ELAN-REF, Niedersachsen